
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DE 
DISTRITO SUR EL DÍA  26 DE JUNIO DE 2017.

Nº y Clase de Sesión: 21 / 2017. Ordinaria 

Día y hora:   26 de JUNIO de 2017 a las 20:30 h.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

Dª. Patricia Puerta Barberá

  VICE-PRESIDENTA

Dª Anna Peñalver Bermudo

VOCALES

     -   Designados por Alcaldía

     D. Raúl Galván López

- Vecinos designados por los Grupos Políticos Municipales. 

D. Manuel Pegueroles Belmonte                           Grupo Político PSOE

D. Manuel G. Paduraru Ionete                               Grupo Poítico C's

Representantes de las AA:VV,

  D. Vicente Juan Campos Ruiz   AA.VV. San Pablo

  D. Alberto Ramos Renau   AA.VV. San Jaime

  D. José L. Gómez Sánchez   AA.VV. San Bernardo

  SECRETARIA

Dª. Elisabeth Breva Almerich 

 EXCUSAN SU ASISTENCIA:

   D. Joaquín B. Torres Navarro
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En cas de contindre este document dades 
de caràcter  personal  objecte de protecció, 
estos  es  troben  omesos  o  substituïts  per 
asteriscos  (*)  o  per  PARTICULAR,  en 
compliment de la Llei Orgànica 15/1999, de 
13 de desembre, de Protecció de Dades de 
Caràcter Personal. 

En  caso  de  contener  este  documento 
datos  de  carácter  personal  objeto  de 
protección, estos se encuentran omitidos o 
sustituidos  por  asteriscos  (*)  o  por 
PARTICULAR, en cumplimiento de la Ley 
Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de 
Protección de Datos de Carácter Personal. 



NO ASISTEN: 

    D. Jorge García Alcalá

    D.  Miguel Angel Guillamón Naches 

    D. Emilio García Solsona

    D. Ana Mª Latorre Centelles

 Orden del día. 

1º.-  Aprobación si es procedente del acta correspondiente a la sesión ordinaria de la 
Junta de Distrito Sur de fecha 29 de mayo de 2017

2º.-  Informe de la Presidenta

3º.- Despacho extraordinario

4º.-  Ruegos y preguntas

En la Tenencia de Alcaldía Sur del  Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo 
las 20:40 h. del día 26 de junio de dos mil diecisiete, bajo la presidencia del Ilma. Señora 
Teniente  de Alcalde,  Doña Patricia  Puerta  Barberá,  se  reúnen los señores y señoras 
arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Junta  Municipal de Distrito 
SUR , con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado  el quoórum de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1.-  APROBACIÓN SI ES PROCEDENTE DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA 
SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE DISTRITO SUR DE FECHA 29 DE MAYO DE 
2017.

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día 
29 de mayo de 2017 por unanimidad se acuerda aprobarla. 

2º.- INFORME DE LA PRESIDENTA 

No existiendo ningún asunto a informar, se pasa al punto siguiente del orden del 
día.
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3º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO

No  existiendo  ningún  asunto  de  Despacho  Extraordinario,  se  pasa  al  punto 
siguiente del orden del día.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

La Sra. Peñalver, comenta con relación al grupo de trabajo que se hablo en su dia 
de componentes del Consejo para trabajar las necesidades del barrio, se solicita a los 
presentes que remitan las necesidades de cada barrio por correo electrónico para poder 
ir trabajando al respecto.

AA.VV. SAN JAIME

El  Sr.  Ramos  informa  que  ya  han  desratizado,  han  reparado  las  luces  de 
emergencia  del  centro  y  han  limpiado  las  acequias,  por  lo  que  quiere  trasladar  el 
agradecimiento de la gente del barrio.

Solicitan una vez más el repintado del aparcamiento, asi como el asiento en la 
parada del autobús de la ctra Almazora a la altura del grupo Roquetes.

En la reunión que hubo en la Asociación se aprobo pedir que le dieran nombre a la 
Plaza, por lo que quieren trasladar la propuesta de los siguientes nombres en el orden 
referenciado

- Plaza 25 de Julio

- Plaza San Jaime de Fadrell

- Plaza San Jaime

Solicitan delante del Centro Social a la salida C/ Peña Salada la instalación de 
unos badenes grandes para evitar que los vehículos circulen a gran velocidad.

AA.VV. SAN PABLO

El Sr. Campos, reclama una vez más la placa identificativa de la Calle Infantes, ya 
que se ha pedido varias veces y todavía no se ha puesto.

Insisten en la necesidad de instalar badenes grandes en la calle Calar del Mundo.

Los técnicos del  Ayuntamiento  visitaron el  grupo por  el  tema de los pasos de 
cebra, comentando que se pondrá en la Calle Toga con Calle San Alfonso, aunque el 
otro no se puede poner porque no se puede hacer el rebaje.
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El Presidente informa que en el grupo existen siete personas con silla de ruedas y 
en la Calle Larca y Calle Sal Alfonso se debería de valorar el hacer las aceras mas 
anchas ya que las que hay ahora es imposible circular por ellas con las sillas.

El Sr. Campos informa que ya han puesto las luces en la Asociación pero falta 
pintar. 

AA.VV. SAN BERNARDO

Insiste en la falta de moreras al lado de los bancos de la ctra. Almazora (entre el 
grupo San Bernardo y Perpetuo Socorro) para que haya sombra, al igual que papeleras, 
ya que se han reclamado todo en distintas ocasiones.

Solicita una vez más la instalación de un punto de bicicas, la Sra. Presidenta le 
comenta como ya se dijo en su dia que se va a empezar por el Grupo Lourdes cada año 
se irán instalando más puntos por la ciudad.

En  la  Carretera  de  Almazora,  en  la  rotonda  entrando  por  el  Grupo  Perpetuo 
Socorro al Centro de Salud, se ha quedado un terreno abandonado entre el carril bici la 
zona peatonal y el muro.

Reclama los badenes en el Pi Gros.

Se debe de reponer las placas de prohibido perros sueltos en el parque Roselló.

El Sr. PEGUEROLES, informa que le han contestado desde el departamento sobre 
el paso de cebra y los badenes que reclamo en su dia.

El Sr. GALVAN, indica que ya han asfaltado los baches de la Avda. Valencia.

Varios presidentes presentes, solicitan información sobre los trámites legales que 
deben de realizar las asociaciones y solicitan que se traslade la petición a participación 
ciudadana para que se informe desde dicha área a todas las asociaciones.

La  Sra.  Presidenta  comenta  que  existe  un  presupuesto  de  unos  15.000  € 
aproximadamente  para  cada  distrito,  y  solicita  de  los  presentes  que  en  la  próxima 
reunión aporten ideas para utilizar en el Distrito esta cantidad.

La Sra. Presidenta, transmite a los presentes propuestas que le han hecho llegar 
desde otras AA.VV. del Distrito Sur.

AA.VV. MAESTRIA

Quiere agradecer que se ha solucionado el tema de las raíces de la calle Parque 
del Oeste así como, la reparación del bordillo y la instalación de juegos en la pza. Juan 
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Bautista Porcar. Con respecto a la Calle Jorge Juan 54 han tapiado la puerta, aunque 
han dejado sin tapiar la puerta del parking que se encuentra en la calle peatonal de la  
calle Pintor Camarón, debería de tapiarse también.

En la Asamblea de la Asociación, siguen habiendo quejas de los excrementos y 
orines de los perros. La Sra. Presidenta le informó que se ha aumentado la frecuencia 
del baldeo.

También consideran desde la Asociación que se debería de dar una solución a los 
vecinos que ponen la basura en los contenedores fuera de horarios marcados.

Solicitan que la L-4 o una similar haga el recorrido que hacia antes del cambio de 
las  líneas  Maestria-Centro-Grapa,  la  Sra.  Presidenta  tras  comprobar  la  guía  de 
autobuses comenta que hay una línea que hace dicho recorrido aproximado y así se le 
traslada a la asociación.

Reclaman la fuente que se solicito en su día en la Plaza Juan Bautista Porcar.

Comentan que en la Plaza de la Comunicaciones han podado los árboles y han 
quitado las sombras, la Sra. Presidenta informa a los asistentes que si los han podado 
fuera de temporada será porque los árboles estaban enfermos.

En  el  cruce  de  Escalante  con  Parque  del  Oeste,  se  debería  de  repasar  la 
seguridad  vial  ya  que  los  vehículos  se  quedan  enmedio  al  hacer  el  ceda  el  paso 
entorpeciendo la visibilidad.

Los vecinos hacen una queja  referente  a  las obras ya que dejan comercios y 
garajes sin acceso, la Sra. Presidenta entiende las quejas pero hace una reflexión de 
que si hay que hacer mejoras en el barrio posiblemente habrán molestias, aunque se 
intentará que sea durante el mínimo tiempo posible.

Solicitan que pongan la placa en la Plaza conocida por  “las pinturas”.  La Sra. 
Presidenta comenta que se reclamará a Cultura.

Insertamos escritos presentado por la Asociación



AA.VV. TIR DE COLOM

Informa que la zona de esparcimiento de Calle Onda con Calle Maestro Arrieta, 
tiene cuatro o cinco árboles muertos que han que reponerlos.

Al lado del Maset Blau, no se ha terminado de urbanizar, se deberia de terminar la 
acera junto a Calle Maestro Arrieta, 44.

AA.VV. LA ADUANA

Reclaman riego y aspersores en la Plaza Sierra de Cazorla.

También  solicitan  la  instalación  de  una  fuente  en  la  Plaza  anteriormente 
mencionada,  informa  que  mandará  por  correo  la  ubicación  para  hacerla  llegar  al 
departamento que corresponda.

Solicita  una  revisión  del  Centro  cívico  con  respecto  a  la  iluminación,  cables, 
enchufes, en definitiva todo aquello relacionado con la electricidad ya que considera que 
esta en malas condiciones.

También solicitan que limpien las hierbas desde la Gran Vía  hasta el  Grupo y 
tambien las que tapan los grafittis.
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Solicitan dos contenedores de basura en el Polígono Fadrell.

Comentan que es necesario el cambio de sitio de los contenedores selectivos en la 
Avda. Gran Vía Tárrega Monteblanco, la Sra. Presidenta le informó que ya se cambiaron 
porque hubo quejas  y además no se pueden poner cerca de los pasos de cebra ya que 
es un problema de visión.

Solicitan una vez más la  presencia  de policía  en el  giro  que existe  del  Grupo 
Lourdes hacia la Gran Vía.

Y siendo las 21:25 de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más 
asuntos  que  tratar,  la  señora  Presidenta  levanta  la  sesión,  de  todo  lo  cual,  como 
Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo  al margen junto 
con la Sra Presidenta del Consejo Municipal de Distrito Sur
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